

REMERCIEMENTS

La famille de

Monsieur Louis DÉPRAZ

profondément touchée par les nombreuses marques de sympathie et d'affection qui lui ont été témoignées lors de son grand deuil, vous remercie très sincèrement de votre présence, de vos dons, de vos envois de fleurs et de vos messages de condoléances et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un merci spécial au Dr Heinzer qui a pris soin de Louis pendant des années, aux soins intensifs du CHUV et à la Doctoresse Badi et les infirmières de l'Hôpital de la Vallée.

Le Séchey, octobre 2010.